

Sehr geehrte Eltern der Albert-Schweitzer-Gemeinschaftsschule,

Ihnen und Ihren Familien zunächst ein gutes neues Jahr; auf dass Sie alle gesund bleiben und wir viele schöne gemeinsame Schulmomente genießen dürfen!!!

Wie Sie wissen stehen für unsere Schule umfangreiche Baumaßnahmen an. Über diese möchten wir Sie im Folgenden informieren:

1. Baumaßnahme „Außenflächen“

Im Januar soll diese Baumaßnahme mit der Erneuerung des Pausenhofs-Primarstufe beginnen. Der jetzige Pausenhof steht den SchülerInnen der Klassenstufe 1 bis 4 dann nicht mehr zur Verfügung. Um größere Beeinträchtigungen des Schulbetriebs auszuschließen, planen wir einen Pausenbetrieb mit unveränderten Pausen im aktuellen Pausenhof der Sekundarstufe. Es sind für die Primar- und Sekundarstufe jeweils feste Pausenflächen organisiert. Damit den SchülerInnen ausreichend Bewegungsfläche zur Verfügung steht, ist eine Benutzung unserer Turnhalle vorgesehen.

Ein Zeitfenster für die Erneuerung des Pausenhofs-Sekundarstufe ist noch nicht absehbar. Neue Informationen und/oder Termine erhalten Sie ebenfalls über einen Schulbrief.

2. Baumaßnahme „Brandschutz“

Mit dieser Baumaßnahme sind eine Erneuerung der gesamten Außenfassade sowie der Einbau neuer Fenster verbunden. Da die Baumaßnahmen während der Schul- und Unterrichtszeit umgesetzt werden, müssen Klassenstufe auch in so genannte „Mobile Klassenzimmer“ umziehen. Hierfür muss das Kleinspielfeld im Pausenhof-Sekundarstufe wegfallen. Die Umsetzung ist folgendermaßen angedacht:

	Mai 2024 bis Juli 2024	Juli 2024 bis Dezember 2024
Gebäudeteil	Hauptgebäude Kl. 8 bis 9	Hauptgebäude Kl. 10
Zugang	Haupteingang	Bäckerverkauf
Umzug in die Mobile Klassenzimmer	Kl. 8 bis 9	Kl. 10
Keine Raumnutzung	PC-Raum – aber: Infrastruktur mobile Endgeräte in den Mobilen Klassenzimmer vorhanden	Multifunktionsraum
Sonstiges	- Küche bleibt über separaten Zugang nutzbar - Lehrerzimmer, Sekretariat und Rektorat, Kopierraum bleiben zugänglich	- Küche siehe linke Spalte

Anschließend geht es mit den Gebäudeteilen der Klassenstufe 5 bis 8 und schlussendlich mit dem Primargebäude weiter. Über die Umsetzungszeiträume werden Sie jedoch gesondert informiert.

Die Baumaßnahmen werden trotz aller Anstrengungen unsererseits bedauerlicherweise zu Störungen des Schul- und Unterrichtsbetriebs führen. Jedoch ist die Perspektive für die gesamte Schulgemeinschaft sehr lohnenswert, da wir letztendlich dann mehr Bewegungsfläche und ein deutlich ansprechenderes Schulgebäude zu bieten haben. Lassen Sie uns dies bitte stets im Blick behalten!

Mit besten Grüßen,
Ihr Schulleitungsteam J. Bernsau und T. Berner